

## Ils ont tenu la barre très haute!

En juin dernier, peu d'entre nous imaginaient une telle saison estivale!

Gauthier et l'ensemble de son équipe composée de 30 personnes ont tout fait pour satisfaire les desiderata des « clients » de la SRB et ce dans toutes les conditions atmosphériques et souvent à la dernière minute.



Laureline

Mention particulière à Laureline qui toujours avec le sourire et la bonne humeur a su gérer plus de 1600 stagiaires et clients ( Location, cours particuliers...) durant ces 2 mois d'été! Record absolu de fréquentation. Une semaine de repos bien mérité pour les 3 permanents puis s'enchaînent voile scolaire et voile loisir des mercredi et samedi.



C'est par 20 nœuds de vent établi que les derniers stagiaires ont bénéficié des enseignements des moniteurs; les planchistes se sont également régalés.



Le Boss, souvent présent en bas de plage en cas de gros temps, donne ses dernières consignes pour parfaire les arrivées dans le « shore brake » puissamment avec des vents de sud. Peu de casse à déplorer durant cette saison estivale malgré une intensité de navigation.



Le Boss!

**Merci à tous ceux qui ont exprimé leur satisfaction et encore bravo à tous ces jeunes moniteurs et aide moniteurs pour leur engagement.**